

12月 各学年の様子



【5・6組】 今年もツリーの飾り付けをしました！

昨年度に引き続き、「白幡小のクリスマスツリーの飾り付けをしたい！」という子どもたちの思いから、いちょうの会の横田さんをお願いにして、ツリーの飾り付けをしました。

高学年は大きいツリー、低学年は小さいツリーの飾り付けと、分担・協力して行いました。「こっちにはまだ飾りが少ないよ。」などと、声を掛け合いながら、安全に仲良く飾り付けする姿は微笑ましかったです。



【1年生】 新一年生をお祝いするチューリップの球根を植えました！

生活科の学習で、チューリップの球根を植えました。春に育てたアサガオやマリーゴールドなどは、「種から育てる花」でしたが、チューリップは「球根から育てる花」という違いに気づきました。「玉ねぎみたい！」「どこから花が咲くのかな？」と興味をもって、観察ができました。このチューリップは、来年の入学式の頃に花を咲かせる予定です。どんな花を咲かせるのかなと楽しみな表情を浮かべていました。



【2年生】 大根抜きをしました！

白幡の森プレイパークへ行き、地域の方々と大根抜きをしました。根元をしっかりと握って、力を入れて抜きました。葉っぱの大きさに驚く子どもたち。一人一本、大事に持ち帰りました。1ミリメートルくらいの種からこんなに大きくなると知った子どもたちは、自分が育てている野菜も大きくなるかなと、さらに楽しみになったようです。



【3年生】 横浜市民防災センター見学に行きました♪

社会科見学で、横浜市民防災センターに行きました。「安全・マナーに気をつけて、自分の課題を解決するために進んで見学しよう」というスローガンのもと、消火体験や地震シミュレーター、減災トレーニングなどを通して、防災意識を高めることができました。電車に乗ってみんなで行動するのは初めての経験でしたが、安全やマナーを守って行動することができました。



【4年生】 土粘土で作品を制作中です！！

図工の授業では土粘土を使った陶芸に挑戦しました。粘土の厚みや「どべ」での接着に気をつけながら粘土ベラや竹串を上手に使って自分だけの作品を制作することができました。ここから約1週間乾燥後、800度で焼成する予定です！！完成が楽しみです！



【5年生】 球技交流会に行ってきました！

12月18日に浦島小学校へ球技交流会に行ってきました。バスケットボールもサッカーも、練習したことを生かして作戦を立て試合に臨んだり、実行委員が中心となって応援したりと意欲的に参加する姿が見られました。

球技交流会を通して、学年目標である、「仲間の絆」をより深めることができました。



【6年生】

水溶液の性質を勉強しました！

6年生の理科では水溶液の性質を学習してきました。「胃液」の主成分が塩酸ということを知り、「塩酸はなぜ胃を溶かさないのかな」、「塩酸はどんなものでも溶かせるのかな」などの疑問から学習を広げていきました。炭酸水は何がとけた水溶液なのかを検証した際には、「炭酸を飲んだ後にでるげっぷの正体は・・・」と学習したことと日常をつなげて考えている姿が見られました。身近なものの方が変わることに面白さを感じていました。

